

# DANK UND ANERKENNUNG

Über 100 Herz-Kreislaufpatienten befinden sich zur Zeit zu einem Anschlussheilverfahren nach Herz-Kreislaferkrankungen im Rehabilitations - und Kurzentrum Austria in Bad Schallerbach.

Übereinstimmend ist nun bei uns Patienten die Einstellung und Meinung zu ersehen: Österreich kann sich glücklich schätzen, ja kann stolz sein, in unserem Gesundheitswesen die Verwirklichung von medizinischer und menschlicher Hilfe hervorragend erleben zu dürfen.

Es ist durchaus keine Selbstverständlichkeit, in vielen Staaten in Europa, eine solche hervorragende Leistung wieder zu finden.

Ein Bahnservice, eine Notarztversorgung in höchster Vollendung, und eine beispielgebende medizinische Behandlung in den Kliniken, all dies erscheint uns Österreichern eine Selbstverständlichkeit zu sein.

In großer Dankbarkeit und gebührender Hochachtung soll unser Dank und unsere höchste Anerkennung allen Personen, allen Menschen gelten, die sich so sehr bemühen, vergangene, schwerste Stunden, wieder in Ordnung zu bringen.

Nur wer selbst erlebt hat, was in Menschen vorgeht, wenn es das Schicksal wollte, dass Minuten über Leben und Tod, entscheiden – kann ermessen, was ihm wieder geschenkt wurde.

Daher gilt der Dank wirklich allen beteiligten Personen im Umfeld eines Herzversagens.

Ein Zugbegleiter, die erste Hilfe des Roten Kreuzes, Stationschwestern und alle Menschen, die unmittelbar Hilfe in der Pflege erbringen, allen diesen Menschen gilt unser herzlicher Dank.

Medizinische Spitzenleistungen, Kliniken, auf die wir stolz sein können.

Übereinstimmend gilt aber auch der hervorragenden leiblichen Versorgung, den motivierten Köchen und dem fröhlichen Service-Personal, aufrichtiger Dank.

Wir lieben unser Leben, wir lieben unseren Staat. D A N K E.

Dieser Dank wird auch in der  
Homepage Europa ( <http://www.homepage-europa.at> ) veröffentlicht.

Bad Schallerbach, Freitag, 13. Juli 2007